

Ikome Philip chef du village Lysoka, une localité située dans le département du Fako, région du Sud-Ouest a été kidnappé dans la journée d'hier lundi 16 juillet par les présumés sécessionnistes à Muea.

Des sources crédibles indiquent que, l'autorité qui par ailleurs officier à la délégation pénitentiaire de la ville de Buea, a été enlevé et conduit vers une destination inconnue par un groupe d'individus armés non identifiés.

Même si cet autre enlèvement n'a pas encore été revendiqué, tout porte à croire qu'il s'agit d'un acte sécessionniste.

Déjà la semaine dernière, une liste de chefs traditionnels du Sud-Ouest menacés d'enlèvement par les sécessionnistes avait fait le tour de la toile.

Ces derniers auraient commencé à mettre en exécutions leurs menaces ? Difficile d'en savoir plus pour le moment.

Accusés par les sécessionnistes de « connivence » ou de « trahison », avec les autorités administratives, ces gardiens de la tradition sont désormais victimes d'enlèvements, de kidnappings et d'assassinats.

Le cas le plus récent reste celui survenu le 11 juillet dernier, l'enlèvement de Njombé Njoké Johnson, Chef et du village Wokaka dans le département du Fako. Ce dernier était lui aussi soupçonné de connivence avec l'administration centrale.
